

# Käse- und Bauernmarkt

## Landwirtschaft Herbstmilchwochen starten

**Immenstadt** | pm | Der Allgäuer Käse- und Bauernmarkt der Landwirtschaft mit regionalen Lebensmitteln und handwerklichen Produkten ist am Sonntag, 30. August. Das Amt für Landwirtschaft und Forsten verbindet den Markt mit einer Informationskampagne.

Während die „Käsemaus“ beim Bauernmarkt die jüngsten Besucher spielerisch und unterhaltsam mit dem Thema vertraut macht, kommen Erwachsene bis in den Spätherbst hinein auf unterschiedliche Weise mit dem Thema Kulturlandschaft und Landwirtschaft zwischen

Ökonomie und Ökologie in Berührung. Arbeitsplatzsicherung, der Erhalt der Kulturlandschaft und die Verzahnung von Landwirtschaft und Tourismus sind im Rahmen von rund 60 Veranstaltungen bis 22. November Teil der Imagekampagne.

Das Allgäuer Bergbauernmuseum führt dazu in die Historie der Allgäuer Milchwirtschaft ein. Kinder lernen das „Buttern“. In der Villa Edelweiß in Immenstadt gibt es ein Gourmetseminar „Käse sucht Wein“. Weitere Informationen stehen im Internet unter:

 [www.immenstadt.de](http://www.immenstadt.de)